

ABSTRAK

EFEKTIVITAS PEMBERITAAN MEDIA ONLINE TIRTO.ID DALAM MENINGKATKAN PENGETAHUAN MENGENAI PENANGANAN COVID-19 DI JAKARTA (STUDI PADA MAHASISWA FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI UNIVERSITAS SAHID JAKARTA)

Riskan Vikes Vikranta
2015240078

(xiv + 5 bab + 86 hal + 7 lampiran + 15 Bibl (2010-2016))

Salah satu media online yang gencar memberitakan mengenai penanganan Covid-19 di Jakarta adalah Tirto.id merupakan portal yang memuat informasi dan berita dengan mengutamakan kecepatan serta kedalaman. Media *online* ini Tirto didirikan pada sejak tahun 2016 dan isinya diperbaharui selama 24 jam dalam sepekan dan secara kreatif *mengawinkan* teks, foto, video, dan suara. Media *online* Tirto.id berupaya menerapkan standar jurnalisme yang berkualitas dalam meliput peristiwa nasional dan internasional, baik berita sosial ekonomi, politik dan hukum. Selain hadir di layar komputer pribadi, media ini bisa diakses melalui telepon seluler. Setiap bulannya Tirto.id dikunjungi oleh 13.952.880 pengunjung dan dalam setahun terdapat 169.760.040 pengunjung. Program berita yang disajikan media *online* Tirto.id selalu mengabarkan berita yang aktual, akurat, faktual, tajam dan terpercaya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar efektivitas pemberitaan media *online* Tirto.id dalam meningkatkan pengetahuan mengenai penanganan covid-19 di Jakarta bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Sahid Jakarta. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori agenda setting yang dimaksud teori agenda setting adalah media massa bertanggung jawab terhadap hampir semua apa-apa yang dianggap penting oleh publik. Dan menggunakan teknik *Purposive sampling* yaitu pemilihan sampel berdasarkan karakteristik tertentu yang dianggap mempunyai sangkut pautnya dengan karakteristik populasi yang sudah diketahui sebelumnya, dengan begitu sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 76 orang yang merupakan mahasiswa fikom Universitas Sahid Angkatan 2018-2020. Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas pemberitaan media *online* Tirto.id dalam meningkatkan pengetahuan mengenai penanganan Covid-19 di Jakarta mendapat penilaian efektif dengan frekuensi sebesar 46 dengan persentase 53%, artinya sebanyak 46 mahasiswa yang merupakan responden memiliki kategori yang efektif terhadap indikator yang ada mengenai berita penanganan Covid 19 yang disajikan pada media *online* Tirto.Id.

Kata kunci :efektivitas, pemberitaan

